



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Jalin Silaturahmi dan Sosialisasi Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 15:54



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Jalin Silaturahmi dan Sosialisasi Keamanan*

Dalam rangka mempererat silaturahmi dan meningkatkan keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Polsek Cisolok, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Kamis (24/10/2024) siang di Kampung Sukatani, Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk selalu dekat dan responsif terhadap kebutuhan keamanan masyarakat di wilayahnya.

Briptu Rangga mendatangi warga, mendengarkan berbagai masukan serta saran dari masyarakat sekitar terkait situasi keamanan dan ketertiban. Dalam kesempatan tersebut, ia menyampaikan beberapa imbauan penting, antara lain:

1. **Kewaspadaan terhadap Aksi Kriminalitas (C3)**  
Briptu Rangga mengajak warga untuk senantiasa waspada terhadap tindak kejahatan, khususnya pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
2. **Dukungan untuk Pilkada Serentak yang Aman dan Damai**  
Dalam rangka menyambut Pilkada Serentak 2024, masyarakat diminta tetap selektif dalam menerima informasi dan menghindari penyebaran berita hoaks yang dapat memicu keresahan.
3. **Himbauan Menjauhi Judi Online**  
Briptu Rangga juga mengingatkan warga tentang bahaya judi online yang dapat menyebabkan kecanduan serta berpotensi menjerumuskan individu pada tindakan kriminal.
4. **Pentingnya Waspada Stunting**  
Kepada para orang tua, Briptu Rangga menekankan pentingnya memantau pertumbuhan anak guna mencegah stunting, yang berdampak pada masa depan anak.
5. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian**  
Warga dihimbau untuk segera melapor atau berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemui kendala keamanan di lingkungan.

Kegiatan DDS ini disambut baik oleh warga Desa Wangunsari, yang merasa lebih dekat dengan kepolisian serta mendapat pencerahan terkait isu-isu penting. Polsek Cisolok berharap melalui DDS dan interaksi langsung ini, suasana aman dan kondusif di lingkungan masyarakat dapat terus terjaga, serta warga dapat lebih peduli dalam menjaga keamanan bersama.